



Was war los?

Freitag, 7. März 2008 - Dia-Abend im Clubheim

Norbert und Andrea zeigten uns ihre Bilder aus der „Auvergne - Frankreich abseits der Touristenpfade und Bilder der letzten Vereinsveranstaltungen.

Mittwoch, 19. März 2008 - Antauchen im Ilsesee

Wolfgang, Jörg und Klaus ließen sich auch vom Schneetreiben nicht davon abhalten, in den Ilsesee zu steigen.

Sonntag 20. April 2008 - Tauch-Früh-Schoppen-Gang

Leo, Markus, Udo und Klaus tauchten im 11° C kalten und glasklaren Autobahnsee.

Wolfgang ging mangels Preßluft zum schnorcheln.





Der erste sommerliche Tag lockte wieder viele Aquarianer auf unsere Seeterasse zu Weißwurst, Weißbier und Brezen.

